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VERBALE N.3 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno tredici del mese di novembre dell’anno duemiladiciannove, alle ore quattordici e dieci, 

nell'ufficio di Presidenza, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” per un 

coordinamento delle componenti scolastiche sulle questioni relative ai casi di ossiuriasi ed alla 

riferita presenza di un ratto nel cortile della scuola. 

 

Risultano presenti/assenti 

 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano   Presente 

 

Componente genitori 

Arlotta Cristina   Presente 

Bosso Luisa    Presente 

Esposito Pino    Assente 

Ferrara Valentina   Presente 

Marino Loredana   Presente 

Mazzarella Francesca  Presente 

Nasti Daniela   Decaduta dalla carica 

Sannino Rosario  Presente 

 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella  Presente 

Liguori Gemma  Assente 

Paoli Concetta   Presente 

Pignarosa Annunziata  Presente 

Principe Patrizia    Assente 

Prisco Barbara   Presente 

Tedeschi Rosaria   Presente 

Zacco Daniela    Presente 

 

Componente ATA 

Bernardo Luisa   Decaduta dalla carica 

Pianese Salvatore   Assente 



 

Verbalizza la Prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Alla riunione è stata invitata a prendere parte una rappresentanza dei genitori in qualità di uditori. Il 

presidente apre l’incontro ed avvia la discussione sull’punto all'ordine del giorno, in merito al quale 

il Dirigente scolastico segnala, per opportuna conoscenza, che presso la scuola dell'infanzia e 

primaria di questo istituto sono stati certificati, tra il 27 ottobre e il 7 novembre 2019, sette casi di 

ossiuriasi su un totale di circa 800 alunni (meno dell'1%). 

Data tale situazione, il Dirigente ha: 

1) informato di volta in volta il dipartimento di prevenzione dell'ASL competente per territorio; 

2) richiesto un intervento di disinfezione straordinaria all'Amministrazione Comunale di 

Casavatore (NA); 

3) pubblicato sul sito web della scuola il materiale informativo inviato dall'ASL e rivolto a genitori 

e personale scolastico; 

 

4) dato disposizioni ai collaboratori scolastici per una pulizia approfondita dei locali scolastici da 

effettuarsi con candeggina e disinfettanti, secondo le indicazioni dell'ASL; 

 

5) incontrato numerose delegazioni di genitori al fine di rassicurarli sulle misure attuate; 

 

6) incontrato il Sindaco e due assessori assieme a tre rappresentanti dei genitori e pubblicato sul sito 

web il resoconto del confronto; 

 

7) organizzato per il 19 p.v. un incontro con la responsabile dell'UOC Epidemiologia e Prevenzione 

dell'ASL a cui parteciperanno genitori e docenti. 

 

Il Dirigente riferisce inoltre che, ad oggi, alcuni genitori persistono nel non mandare a scuola i 

propri figli poiché si è diffuso il timore di un'epidemia. A poco è servito un comunicato del Sindaco 

sui social media in cui si informava la popolazione di aver richiesto all'ASL un intervento di 

disinfezione. 

In merito a quest'ultimo punto, la componente genitori riferisce di aver ipotizzato di organizzare un 

incontro ed una raccolta di firme al fine di sensibilizzare ulteriormente l'ASL di competenza ad 

intervenire quanto prima. 

Inoltre, in seguito alla segnalazione di una carcassa di ratto rinvenuta nel cortile della scuola, 

prontamente fatta rimuovere dal Dirigente a cura dei collaboratori scolastici, i genitori richiedono 

che la raccolta dei rifiuti organici all'interno del cortile scolastico venga effettuata in contenitori 

chiusi, al fine di evitare che i cibi di scarto della mensa possano attirare questo tipo di animali. Il 

Dirigente precisa di aver richiesto al Comune un contenitore grande per la frazione umida che, 

frattanto, continuerà ad essere accumulato nei bidoncini piccoli già forniti e che, comunque, sono 

chiusi in maniera da non permetterne l’apertura ad animali. 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 

alle ore 15:10. 

Il Segretario       Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra   Ing. Rosario Sannino 

 


